

## **Alcobendas inaugura una exposición sobre personas trans destacadas**

**Alcobendas**, 31 oct (EFE).- El Ayuntamiento de **Alcobendas** ha inaugurado en su centro juvenil Imagina una exposición fotográfica que recoge retratos y biografías de diferentes personas trans que son "significativas por diversos motivos", con el fin de visibilizar al colectivo y "ampliar el imaginario y superar los estereotipos".

De esta forma, la ciudad se suma a las reivindicaciones que se están llevando a cabo a nivel internacional para concienciar de que las identidades trans "son maneras de vivir libremente la identidad o la expresión de género, alejadas de toda patología o trastorno", según recoge el Consistorio en una nota.

Con esta muestra también se pretende luchar contra la transfobia y "evidenciar la necesidad" que tienen las administraciones de "continuar promoviendo una igualdad real y efectiva para todas las personas y facilitando su visibilización", añaden.

Este es uno de los objetivos de la Asociación Euforia Familias Trans-Aliadas, que da a conocer a personas del colectivo para ampliar el imaginario colectivo y superar los estereotipos.

En paralelo, el servicio de promoción de la igualdad de **Alcobendas** va a realizar próximamente diversas actividades orientadas a dar visibilidad y sensibilizar en esta materia, concluye el Ayuntamiento. EFE